



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

28 juillet 2021

Nomination du préfet du district de St-Maurice et de la sous-préfète du district de Sierre

A la suite de la démission du préfet de St-Maurice et de la sous-préfète de Sierre, le Conseil d'Etat a repourvu ces fonctions. Il a ainsi nommé Blaise Borgeat comme préfet du district de St-Maurice et Pauline Elsig, sous-préfète du district de Sierre.

Pascal Gross, préfet du district de St-Maurice et Carole Aeby, sous-préfète du district de Sierre ont tous deux démissionné avec effet au 31 juillet 2021.

Le Conseil d'Etat a nommé Blaise Borgeat préfet du district de St-Maurice. Conseiller communal de 2009 à 2012, le nouveau préfet a présidé Vernayaz, sa commune d'origine et de domicile, de 2013 à 2020. Agé de 37 ans, Blaise Borgeat est marié et père de deux enfants. Titulaire d'un master en administration publique, il œuvre depuis 2004 au sein du groupe SEIC/TELEDIS dans lequel il a exercé diverses fonctions, actuellement responsable du département Finances, Energie et Services généraux. Sa vaste expérience politique, sa parfaite connaissance du tissu économique régional et son implication dans le domaine socio-professionnel constitueront des atouts majeurs dans l'accomplissement de ses tâches.

Par ailleurs, le Conseil d'Etat a nommé Pauline Elsig sous-préfète du district de Sierre. Au bénéfice d'une formation juridique complète, avocate-associée dans l'étude Albrecht et Elsig, la nouvelle sous-préfète a récemment été nommée membre suppléante de la commission de recours du Conseil de la magistrature. Chargée de cours à la HES-SO Valais/Wallis, filière économie d'entreprise, greffière ad hoc de l'APEA intercommunale (Veyras, Miège, Mollens, Venthône) jusqu'en décembre 2020, elle mesure les enjeux et défis auxquels sa région sera confrontée. Agée de 33 ans et célibataire, Pauline Elsig est domiciliée à Crans-Montana.

Leur entrée en fonction interviendra le 1^{er} août 2021.

Personne de contact

Frédéric Favre, chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport, 027 606 50 05

